Die Glocke - Artikel about:blank

© Die Glocke Ausgabe: Warendorf Ressort: Warendorf vom: 23.09.2014

Sieben Projekte umgesetzt



Erster Freiwilligentag ein Erfolg

Warendorf (jed). Der erste Freiwilligentag in Warendorf ("Die Glocke" berichtete) wird von den Initiatoren als Erfolg verbucht. Nachdem sich der Grundgedanke des Angebots anfangs nur schwer hatte vermitteln lassen, nahm die Aktion bis zu ihrer Realisierung am vergangenen Samstag an Fahrt auf. Unter der Schirmherrschaft von Bürgermeister Jochen Walter sind sieben Projekte in Warendorf und Freckenhorst umgesetzt worden. Rund 50 engagierte Bürger nahmen teil.

"Das ist ein sehr schönes Ergebnis", freute sich Tanja Blanke von der Stadt Warendorf, die den Freiwilligentag als Kooperationspartner der veranstaltenden "Akademie Ehrenamt" organisiert und durchgeführt hatte. Bemerkenswert sei die hohe Zahl der teilnehmenden Jugendlichen gewesen, sagte Blanke, die sich eine Neuauflage des Freiwilligentags gut vorstellen kann. Allerdings sei das Engagement der "Akademie Ehrenamt" nicht auf die Stadt Warendorf beschränkt. Ehrenamtstage seien auch in anderen Kommunen des Kreises denkbar. Das Logo für die Aktion sei deshalb auch entsprechend neutral gehalten, um es auch an anderen Orten verwenden zu können.

Viel los war am Samstag unter

anderem auf dem Schulhof der Laurentiusschule in Warendorf. Hier wurde der Freiwilligentag genutzt, um verschiedene Gartenund Malarbeiten durchzuführen. Warendorfs Stellvertretende Bürgermeisterin Doris Kaiser (Mitte, mit Präsent) schaute ebenso vorbei wie Hans-Hermann Beier (8. v. l.) von der "Akademie Ehrenamt" und Peter Scholz, Vorstandsmitglied der Sparkasse Münsterland Ost (3. v. r.) sowie Franz-Ludwig Blömker (Stellvertretender Landrat / 2. v. r.). Tanja Blanke (vorne, kniend) von der Stadt Warendorf hatte kleine Dankeschön-Präsente dabei.

Bild: A. Edelkötter

1 von 1 25.09.2014 07:55